
答弁者

1 大　浦　兼　政 (1) 屋内の遊び場に期待しています  市  長

(2) 児童館と地域子育て支援センターの現状について こども未来部長

(3) 児童館と子育て支援センターの今後の在り方について 〃

(4) 児童館と子育て支援センターを充実させよう 〃

(5) 公園の遊具を充実させよう 都市建設部長

(6) 下都賀病院精神科病棟跡地について こども未来部長

(7) デジタルクーポンの実施について 〃

2 小　平　啓　佑 (1) これまでの指導監査について こども未来部長

(2) ふれあいトークで市民が訴えたことについて 〃

(3) 過去の苦情相談について 〃

(4) 令和５年３月～４月の県と市のやりとりについて 〃

(5) 令和５年７月実施の指導監査の検証について 〃

(6) 令和６年度の苦情相談について 〃

3 広　瀬　義　明 (1) スポーツの「する」と「見る」について 地域振興部長

(2) 栃木市におけるスポーツ人口と種目数について 〃

(3) 栃木市内のスポーツの定義について 〃

(4) 栃木市の市民スポーツに対する支援について 〃

(5) 栃木市における教育とスポーツの関連性について 教育次長

(6) 栃木市関連のプロスポーツについて 地域振興部長

(7) プロスポーツ活用による経済効果について 〃

(8) 栃木市民のプロスポーツへの認識について 〃

(9) プロスポーツとの連携による施策の展開について 〃

1 子育てはお金がかかるの
です。今だからこそ支援
策を充実させよう！

都賀幼稚園における園児
虐待事案について
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スポーツを活用した施策
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